

# *Le Venezuela ratifie la défense des peuples afro-descendants*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 11 mai, (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a ratifié à Caracas la défense des peuples afro-descendants et leur soutien à la lutte pour les droits à l'égalité, à la dignité et à la liberté.

Sur Twitter, Nicolas Maduro a plaidé pour l'édification d'un monde d'inclusion et de respect. Nous sommes fiers de faire partie de la résistance héroïque des marrons, a-t-il tweeté à l'occasion de la journée des Vénézuéliens afro-descendants.

Avec l'avènement de la révolution bolivarienne, le regard porté sur ce secteur de la population s'est radicalement transformé et, dès 2004, le commandant Hugo Chávez (1954-2013) a créé la Commission présidentielle contre la discrimination raciale.

L'année suivante, des militants pour la reconnaissance de la culture et de l'histoire africaines au Venezuela proposent le 10 mai comme Journée de l'afro-vénézuélien, en hommage à tous ceux qui ont contribué à la lutte contre la colonisation espagnole.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322332-le-venezuela-ratifie-la-defense-des-peuples-afro-descendants>



**Radio Habana Cuba**